

Staatsminister Christian Piwarz:

Konzentration auf das Kerngeschäft von Schule - Unterricht

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen, liebe Schüler,

zum Schutz unserer Gesundheit bitten wir um die konsequente Umsetzung der durch den Kultusminister getroffenen Festlegungen mit Beginn des Unterrichts nach den Herbstferien, nachzulesen unter

<https://www.coronavirus.sachsen.de/eltern-lehrkraefte-erzieher-schueler-4144.html>

In der Folge werden wir unseren Schulhygieneplan sowie unseren Schuljahresablaufplan konkretisieren und entsprechend anpassen.

Informationen erfolgen über die jeweiligen Klassenlehrer bzw. Tutoren und über unsere Homepage.

Hinweis für alle Schülerinnen und Schüler der 9. Jahrgangsstufe:

Entsprechend der ministeriellen Festlegungen finden in der kommenden Woche die geplanten Betriebspraktika leider nicht statt.

Bitte informiert eigenverantwortlich am kommenden Montag eure Ansprechpartner in den Betrieben und Einrichtungen darüber, verbunden mit einem Dankeschön für die angebotene Lernchance, auch im Namen unserer Schule.

Der Unterricht nach Stundentafel beginnt für euch am Dienstag, 03.11.2020, und ist, wie für alle Schülerinnen und Schüler, über die Vertretungs-App abrufbar.

Liebe Schulgemeinschaft,

wir alle setzen am kommenden Montag unser gemeinsames Lernen planmäßig in der Schule fort. Alle weiteren Entscheidungen über die Durchführung von traditionellen Veranstaltungen und geplanten Projekten werden davon abhängen, wie es uns gemeinsam gelingt, das Infektionsgeschehen einzuschränken.

Dazu wünsche ich uns allen, dass wir unseren Schulalltag weiterhin **tolerant miteinander gestalten**, achtsam mit uns selbst und unseren Mitmenschen umgehen und gesund bleiben.

In diesem Sinn wünsche ich allen ein erholsames Herbstwochenende.

Herzlichst!



Schulleiterin